



Das Duo für perfekten Gesang „Zu zwoat“ - Anton Zitzelperger und Max Artmeier.

(Foto: fr)

Beatles Fever im Bahnhofsaal

„Zu Zwoat“ begeisterten Zuhörer

Straubing. Das Duo „Zu Zwoat“ präsentierte im übervollen Bahnhofsaal in Straubing die bahnbrechende Musik der „Goldenen 60-er Jahre“, von den legendären Beatles und dem Duo Simon and Garfunkel. Der frühere Frontsänger der „Royals“, Max Artmeier, lernte Toni Zitzelperger 2001 durch Zufall kennen. Seitdem setzen beide ihre musikalischen Ideen mit Erfolg auf der Bühne um. Man fühlte sich in den Starclub in Hamburg versetzt, als die beiden in ihrer unnachahmlichen Art, pur und ohne Playback, Hit auf Hit der unvergessenen Beatles präsentierten. Nur mit einer Akustic- und Konzert Gitarre und einer Mundharmonika ausgerüstet, gaben sie in bester Qualität 40 Hits der beiden Weltbands wieder. Von „She's love you“, „Yesterday“, „I wanna hold you here“, über „Help“, „Penny Lane“, „Let it be“ und „Please me“. Dazwischen die Superhits von Simon and Garfunkel wie „Sounds of silence“, „I am a Rock“ und „Bridge over Trouble to Water.“

Max Artmeier ging auf die Entstehung so mancher Superhits wörtlich ein und betonte, dass fast alles was die Beatles in den 60-er Jahren angefasst hatten, zu Gold wurde. Einmal waren, und dies ist wie so vieles unerreicht, 13 ihrer Titel in den „Top 100“ der Hitparade in den USA, wobei allein fünf Nummern die ersten Plätze belegten.

Der Bahnhofsaal bebte, als „Zu Zwoat“ die Zuhörer zum Mitsingen beim Titel „Hey Jude“ animierten und alle machten begeis-

tert mit. Ein tosender Applaus nach jedem gespielten Stück bewies dem Duo, dass sie mit ihrer Musik den Geschmack der Zuhörer voll getroffen hatten. Am 8. April erhalten Fans der Beatles und der Gruppe „Zu Zwoat“ in Pielenhofen (Landkreis Regensburg) wieder Gelegenheit, sich von purer und unverfälschter Musik begeistern zu lassen. Weitere Auftritte sind beim Bürgerfest in Straubing, im City Dom, und in der „Pfatter Morgana“ in Pfatter geplant.

Franz Raab

Goppel bei Gäubodenvolksfest

Straubing. Der bayerische Staatsminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst, Dr. Thomas Goppel, wird das diesjährige Gäubodenvolksfest am Samstag, 12. August, eröffnen. Vor einigen Tagen hatte die Stadt Straubing diese positive Nachricht erhalten.

Die Stadt und die Ausstellungs- und Veranstaltungs GmbH freuen sich sehr über diese Zusage von Staatsminister Dr. Goppel, zumal er im Jahr 2004, als er bereits um die Eröffnung des Volksfestes gebeten wurde, aus terminlichen Gründen absagen musste.